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Vehículo literalmente se partió en dos tras impactar
violentamente contra los árboles en recta del camino

Conmoción causa accidente en camino Los Molles

Tras reclamos de vecinos:
Concejales resolverían este lunes el
problema que suscita ‘Bar Brooklyn’

PARTIDO EN DOS.- Una verdadera tragedia se desató la mañana de
ayer en el camino Los Molles, cuando pasadas las 10:00 horas, un vehí-
culo impactó contra un árbol en la recta del kilómetro 1, dejando dos
personas fallecidas y un herido grave. La violencia del impacto fue de tal
magnitud que el vehículo resultó literalmente partido en dos, totalmente
destruido, arrebatando la vida a una mujer de 22 años y su pequeño hijo
de tan sólo 5 años de edad, en el mismo lugar de los hechos.
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Can antidrogas Carabineros :
Gracias a ‘Fermín’,
incautan casi 10 mil
dosis de cocaína
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Teatro Municipal:
Atractiva cartelera
para las vacaciones
de invierno 2022
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Municipio de San Esteban:
Entregarán vales de
gas en casas donde
viva un adulto mayor
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CALLE LARGA
Renovado Centro
Veterinario Municipal
totalmente gratuito
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PANQUEHUE
Partió la primera
reunión para formar
una Ruta Turística
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Eloy Roige:
Promete entregar
su mejor esfuerzo
para aportar al Uní
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Bomberos trabajó por horas
¡Peligro! Camión
estalla en llamas en
autopista Los Andes
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Tragedia  cuesta
la vida a mujer y
su hijo de 5 años
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Verdad: ¿Tu Verdad? ¿Mi Verdad?
¿Nuestra Verdad? ¿Vuestra Verdad?

Marco López Aballay
        Escritor

Virginia Woolf y Vita
Sackville-West

¿Qué es la verdad?
¿Cuál es la verdad del uni-
verso? Se entiende por
verdad universal a la con-
cordancia que existe entre
lo que se dice, piensa y
cree, y lo real por nuestros
sentidos. La palabra ver-
dad deriva del latín veritas,
y su concepto es uno de
los grandes problemas fi-
losóficos, el arma principal
de las religiones y una pie-
za clave en cualquier dis-
curso político o construc-
ción de los libros de histo-
ria ¿Quién es dueño de la
verdad? ¿La historia de
Chile cuenta una verdad?

En la lectura del
evangelio según San
Juan 20,24-29: «Tomás,
uno de los Doce, llamado
el Mellizo, no estaba con
ellos cuando vino Jesús.
Y los otros discípulos le
decían: «Hemos visto al
Señor». Pero él les con-
testó: «Si no veo en sus
manos la señal de los cla-
vos, si no meto el dedo en
el agujero de los clavos y
no meto la mano en su
costado, no lo creo». A los
ocho días, estaban otra
vez dentro los discípulos
y Tomás con ellos. Llegó
Jesús, estando cerradas
las puertas, se puso en
medio y dijo: «Paz a vo-
sotros». Luego dijo a To-
más: «Trae tu dedo, aquí
tienes mis manos; trae tu
mano y métela en mi cos-
tado; y no seas incrédu-
lo, sino creyente». Con-
testó Tomás: «¡Señor y
Dios mío!» Jesús le dijo:
«¿Porque me has visto
has creído? Dichosos los
que crean sin haber vis-
to».

¿Pero qué es la ver-
dad como patrimonio uni-
versal? La verdad, según
Sócrates, es una continua
búsqueda de lo que es in-
mutable, perfecto y eterno,
es aquello que no varía su
significado de forma rela-
tiva. La verdad es el hecho
que habla por sí mismo,
que es capaz de dignificar
y de otorgar conocimien-

to. ¿Cómo se accede a la
verdad para Sócrates? El
método socrático tiene por
objeto el descubrimiento de
la «verdad» por medio de las
disensiones. Proponiendo
preguntas a sus interlocuto-
res, Sócrates los llevaba a
reconocer su ignorancia
(«ironía»), después a adqui-
rir conciencia de la virtud, o,
dicho de otro modo, ayuda-
ba al pensamiento a «dar a
luz» («mayéutica»).

Para Platón la verdad es
el bien, en este caso la feli-
cidad, donde también entra
la virtud que para él es lo que
se razona, entonces el hom-
bre siempre busca la verdad
en su vida. Se considera ver-
dad absoluta a toda creen-
cia, experiencia o postulado
que es considerado verdade-
ro independientemente del
contexto histórico o la cultu-
ra que lo analice. Suele atri-
buírseles el rótulo de abso-
lutas a ideas que refieren a
Dios y a la naturaleza huma-
na.

Una verdad es conside-
rada subjetiva cuando basa
su fundamento y existencia
en el individuo que la formu-
la. El subjetivismo es la co-
rriente que sostiene que to-
das las verdades son subje-
tivas por lo que se basan en
la experiencia y forma de co-
nocer de cada sujeto.

La verdad es el origen
de la vida, la verdad del uni-
verso: ¿Qué es la vida?
¿Cuál es su origen? ¿Cómo
han surgido los seres vivos
que nos rodean? La res-
puesta a estas preguntas
extraña uno de los proble-
mas más grandes y difíciles
de explicar, que tienen plan-
teado las ciencias naturales
y la filosofía. De ahí que
consciente o inocentemen-
te todos los hombres, no
importa cuál sea su nivel de
desarrollo, se plantean es-
tas mismas preguntas de
una u otra forma, le dan una
respuesta.

Así la Preparación Filo-
sófica, la única sabiduría, en
términos científicos, es el
conocimiento de su Verdad,

desde ahí se forja, el pensa-
miento de la verdad como
patrimonio universal de lo
que en realidad puede ser el
destino del hombre, en rela-
ción con el Orden Social, y
aún dentro del basto conjun-
to Universal. La Búsqueda
de la Verdad: Mateo 7:7-12,
Buscad y Encontraréis; la es-
peranza de buscar y encon-
trar la Verdad que es todo lo
que está en armonía con la
Ley de lo Infinito.

¿Cuál es la verdad de?:
¿Quiénes somos? ¿De dón-
de venimos? ¿Para dónde
vamos? ¿Para qué vivimos?
¿Por qué vivimos? Pregun-
tas que nunca tendrán una
respuesta exacta, debido
que cada ser tiene una res-
puesta distinta y en frecuen-
cias distintas responderá de
distintas maneras. ¿Alguien
tiene la verdad para esta
consulta? El pobre «animal
intelectual» equivocadamen-
te llamado hombre no solo no
sabe, sino, además, ni si-
quiera sabe que no sabe su
propia verdad.

Este s ig lo XXI,  con
toda su espectacularidad y
excesos es el espejo en
que debemos miramos; no
existe, pues, razón de peso
como para jactarnos de ha-
ber llegado a una etapa su-
perior de desarrollo. Pensar
que el tiempo significa pro-
greso es absurdo; desgra-
ciadamente, los «ignoran-
tes ilustrados» continúan
embotellados en el «dogma
de la evolución». La verdad
podemos encontrarla den-
tro de nuestra luz revolucio-
naria, dicha luz al Nivel del
Ser interior. La revolución
no se lleva en los labios
para vivir de ella, se lleva
en el corazón para morir
por ella. ¿Cuál es tú Ver-
dad?

«No creo que seamos
parientes muy cercanos,
pero si usted es capaz de
temblar de indignación cada
vez que se comete una injus-
ticia en el mundo, somos
compañeros, que es más
importante». Ernesto Che
Guevara

El año 1922 Virginia
Woolf y Vita Sackville-West
se conocieron y aunque es-
taban casadas no pudieron
resistirse a sus encantos,
desencadenándose entre am-
bas una especie de pasión,
acaso más literaria que real,
que duraría nada menos que
20 años. La imperante moral
victoriana de la época no
afectaría a las escritoras de
su clase: acomodadas, talen-
tosas, liberales, relacionadas
con el arte y con el mundo.
Lo de ellas sería una aventu-
ra que trascendería en el
tiempo dejando una huella im-
borrable, tanto literaria como
vivencial, que hasta el día de
hoy fascina y encanta.

Sus diarios personales y
las cartas que ambas escri-
toras conservaron sirven de
base para hacernos una idea
de su sólida relación que, a
pesar del dolor al vivir am-
bas guerras mundiales, su-
pieron convertirse en sostén
emocional la una para la otra.
Al día siguiente de conocer-
se Woolf le escribiría a su
esposo su primera impresión
de Vita: «Es florida, bigotu-
da, colorida como un periqui-
to, con toda la facilidad flexi-
ble de la aristocracia, pero
sin el ingenio del artista (…).
Ella es un granadero: duro,
guapo, varonil, con tenden-
cia a la papada». Por su par-
te, en una carta a su esposo
Sackvil le-West escribió:
«Adoro a Virginia Wolff, y tú
también lo harías. Caerías
rendido ante su encanto y
personalidad. La Sra. Woolf
es tan simple: da la impre-
sión de algo grande. Ella es
completamente natural: no
hay adornos externos- se
viste bastante atrozmente. Al
principio crees que es senci-
lla; entonces una especie de

belleza espiritual se te impo-
ne, y encuentras una fasci-
nación observándola. Ella es
a la vez desapegada y huma-
na. Se mantiene en silencio
hasta que quiere decir algo,
y entonces lo dice suprema-
mente bien. Es bastante vie-
ja. Pocas veces alguien me
había gustado tanto, y creo
que yo también le gusto.
Cariño, he perdido bastante
mi corazón».

La primera carta que
Woolf le envió a Sackville-
West fue en enero de 1923
para pedirle disculpas por su
comportamiento en la cena:
«Nunca te hubiera desafiado
de haber sabido la magnifi-
cencia de tu libro, de verdad,
estoy avergonzada».

A partir de ahí la forma de
nombrarse una a otra irá cam-
biando: desde «Sra. Woolf» y
«Sra. Nicolson», a otras como
«queridísima», «mi criatura
mimada», y «mi fiel perrita
pastora». El primer encuentro
íntimo tan esperado sucede-
ría la noche del 17 de diciem-
bre de 1925 en Knole, en la
imponente mansión que Sac-
kville-West, por su condición
de mujer, no pudo heredar.
Después de su primera noche
juntas Woolf le escribió a su
amante: «Estoy sentada en la
cama: muy, muy encantadora;
y Vita es una querida y vieja
perra pastora de pelo áspero:
o altivamente, un racimo de
uvas rosas y perladas lustro-
sas, encendida con velas…
¡Ah, ¡cómo me gusta estar con
Vita!»

En nochebuena, Sackvi-
lle-West respondió: «Estaré
tan contenta de verte de nue-
vo. Tan, tan contenta que me
hace incapaz de escribirte
ahora. O te escribo una carta
larga o una nota que diga que
vendré a almorzar. («Maldita

seas entonces, Vita, ¿por qué
no la carta larga?)»:

Entre las innumerables
cartas rescatamos la del 30
de agosto de 1940. En ella
Wolff le dice a Sackville-
West: «Acabo de dejar de
hablar contigo. Me resulta
tan raro… todo está tranqui-
lo. Están jugando a los bo-
los. Acabo de poner flores en
tu habitación. Y tú estás allí
sentada con las bombas ca-
yendo a tu alrededor. Qué
puedo decir. Únicamente que
te quiero y que tengo que vi-
vir en medio de esta tarde
rara y tranquila pensando en
ti sentada allí sola. Cariño,
mándame unas líneas… Me
has hecho muy feliz…».

Antes de concretar una
cita, Sackville-West le con-
testó: «Dios mío, cómo me
conmovió tu carta esta ma-
ñana, casi se me cae una
lágrima en mi huevo poché.
Tus raras expresiones de
cariño siempre han tenido el
poder de moverme mucho.
Yo también te amo; tú lo sa-
bes»: Apenas regresó del
encuentro, volvería a escri-
birle a Woolf: «Qué lindo fue
estar contigo, cuánto disfru-
té de mi visita. Me gusta es-
tar contigo más de lo que
puedo decir. Sabes que te
amo, y sabes que a Leonard
lo quiero. Hay una diferencia
entre amar y querer. Cariño,
gracias por mis horas felices
contigo. Significas más para
mí de lo que nunca sabrás».

El 17 de febrero de
1941, Virginia Woolf y Vita
Sakcville-West se vieron, sin
saberlo, por última vez. De
aquel encuentro nada se
sabe, da la impresión de un
secreto pactado entre am-
bas. Un mes después, Woolf
terminaría suicidándose al
tirarse al río Ouse.
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Teatro Municipal lanza cartelera para las vacaciones de invierno

Francisco Alarcón, director del Teatro Municipal
de San Felipe.

• Teatro, títeres y show de magia son
parte de los espectáculos preparados
para niños y niñas.-

El Teatro Municipal
de San Felipe dio a co-
nocer su cartelera para
este mes de julio en el
marco de las vacaciones
de invierno. Diversos
son los espectáculos que
el recinto estará reci-
biendo para el deleite
sobre todo de niños y
niñas.

El director del tea-
tro, Francisco Alarcón,
detalló que «durante el
mes de julio entreteni-
das vacaciones de in-
vierno como es tradi-
ción en el Teatro Muni-
cipal, comenzamos el
día lunes 11 con cine, el
martes 12 con títeres, el
miércoles volvemos
nuevamente con cine, el
jueves vamos a tener un
especial dedicado al
teatro y el viernes a la
magia».

En este mismo sen-
tido, Alarcón además
explicó que para esta
oportunidad, las perso-
nas que deseen asistir al
Teatro Municipal deben
inscribirse previamente,
esto básicamente por el
tema de los aforos.

«Durante estas dos
semanas vamos a estar
realizando estas activi-
dades, así que la invi-
tación a los papás y
mamás a que se inscri-
ban por el tema del es-
pacio que tenemos, se
pueden inscribir en el
Facebook de la munici-
palidad de San Felipe,
con el fin de priorizar a
las personas que se ins-
criban y quedará espa-
cio para quienes no lo
hagan. Esto es neta-
mente por el tema de
aforo, además de pre-

sentar la documenta-
ción necesaria y los ele-
mentos que todos sabe-
mos», indicó.

«El aforo es de 300
personas, pero nos limi-
ta al 70%, vale decir
210 personas es la ca-
pacidad máxima que
podemos recibir en el
teatro, de acuerdo a la
fase de medio impacto
sanitario en la que nos
encontramos», agregó.

Actividades total-
mente gratuitas para
toda la familia que us-
ted puede presenciar en
el principal recinto para
el arte y la cultura de
nuestra ciudad. «Dentro
de estas funciones tene-
mos un mago interna-

cional, obras de teatro,
además vamos a estar
con títeres ‘Nina y la
Pulga Mágica’, con
cine, vale decir que va-
mos a estar con mucha
entretención desde las
17:30 horas, salvo el
cine que tendrá dos ho-
rarios, dos funciones
los días lunes y miérco-
les, a las 15:00 y 17:15
horas», sostuvo el di-
rector del teatro.

Teatro Municipal
que además cuenta con
todas las medidas sani-
tarias y de comodidad
para sus asistentes, y es
que ya hace algunos
meses fue sometido a un
remodelación, sobre

todo del sistema de ilu-
minación y de sonido.

«Las obras, la ma-
gia, el teatro, están pre-
parados para los niños,
que vengan con muchas
ganas y energías, así
que los invitamos junto
a sus papás y mamás.

La sala está reacondi-
cionada, sobre todo au-
dio e iluminación, está
climatizada la sala, así
que están todas las co-
modidades para que
vengan a ver estos es-
pectáculos», cerró Alar-
cón.
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CITACION

Cooperativa de Agua Potable El Asiento:
Cita a reunión de Asamblea General de Socios
a realizarse el día sábado 23 de julio del 2022,
1ª citación 10:00 hrs., 2ª citación 10:30 hrs.
Lugar sede Junta de Vecinos El Asiento.

TABLA:
• Lectura Acta Anterior
• Balance 2021
• Informe Junta de Vigilancia
• Elección Junta de Vigilancia y 1 Consejero
• Puntos varios

Consejo de Administración

EXTRACTO

1° Juzgado Civil de San Felipe, causa Rol V-79-
2022 caratulada CHACÓN/GONZÁLEZ, por sen-
tencia de 1 de julio de 2022, se concedió pose-
sión efectiva testada quedada al fallecimiento de
doña Edulia González Castil lo, RUN
N°3.607.314-4, como legitimario forzoso en la
cuarta de mejoras a su hija doña Miriam Haydée
Chacón González, RUN N°6.798.119-7, y de la
cuarta de libre disposición en partes iguales a
sus hijos: doña Gloria Marina Canales Gonzá-
lez, RUN N°6.235.431-3, don Miguel Ángel Ca-
nales González, RUN N°6.271.294-5, don Her-
nán Leopoldo Canales González, RUN
N°6.826.311- 5 y don Manuel Leoncio Canales
González, RUN N°8.622.141-1, testamentootor-
gadocon fecha 25 de julio del año 2012 ante el
Notario don Alex Pérez de Tudela Vega, de la
comuna de San Felipe, sin perjuicio de otros
herederos con igual o mejor derecho.             7/3

Municipio de San Esteban:

Entregarán vales de gas en cada hogar en donde viva un adulto mayor

Christian Ortega, alcalde de San Esteban.

• Beneficio entrará en vigencia a par-
tir de este lunes e irá en apoyo de
cerca de 900 vecinas y vecinos.-

Debido a las bajas
temperaturas que han
afectado al Valle de
Aconcagua producto
del invierno, la Muni-
cipalidad de San Este-
ban anunció que ini-
ciará la entrega de va-
les de gas en cada ho-
gar de la comuna en el
que habite una o un
adulto mayor.

El anuncio fue rea-
lizado por el alcalde
Christian Ortega,
quien aseguró que la
medida se pondrá en vi-
gencia a partir de este
próximo lunes 11 de ju-

lio, estimando un uni-
verso cercano a los 900
beneficiarios.

«Estos días hemos
sufrido las bajas tempe-
raturas del invierno.
Por eso, con la adminis-
tración municipal he-
mos determinado apo-
yar a nuestros adultos
mayores, entregando un
vale de gas por domici-
lio en el que habite una
o un adulto mayor»,
afirmó.

La coordinación se
realizará a través de los
clubes de adulto mayor
existentes en San Este-

ban. Sin embargo, des-
de la institución infor-
maron que si no perte-
nece a alguno, puede
hacer la gestión directa-
mente en la Dirección
de Desarrollo Comuni-
tario.

«Realizaremos la
entrega a través de los
clubes de adulto ma-
yor y quien no perte-
nezca a alguno, puede
dirigirse a la Dideco,
desde las  14.30 a

16.00 horas. Además,
nuestros equipos terri-
toriales estarán en te-
rreno verificando los
casos de aquellos ve-
cinos que no puedan
venir al municipio. Lo
que queremos es ir en
apoyo de todos los
adultos mayores, por-
que queremos que los
recursos municipales
y nuestro trabajo esté
enfocado en mejorar
la calidad de vida de

la gente», afirmó el
jefe comunal.

Los únicos requi-
sitos serán tener des-

Cooperativa de servicio de Agua y
Saneamiento Rural, El Algarrobal LTDA.

CITACIÓN
El Consejo de Administración de la Cooperativa
de Servicio de Agua Potable Rural El Algarrobal
Ltda. Cita a usted a reunión de Asamblea CA-
RACTER OBLIGATORIA, 1º SEMESTRE AÑO
2022.
Celebrando elsábado16 JULIO del presente año
en dos citaciones:
1º citación 15:00 horas.
2º citación 15:30 horas.
Lugar: SALON DE LA COOPERATIVA.
TABLA A TRATAR:
- LECTURA DEL ACTA ANTERIOR
- GESTIÓNAÑOS 2019-2020-2021
- BALANCES 2019 - 2020 - 2021
- ELECCIONES NUEVO DIRECTORIO
***SE INFORMAQUE, PARA RESPETAR LA
SOLEMNIDAD DE LA ASAMBLEA, CUAL-
QUIER FALTA DE RESPETO, TANTO A TRA-
BAJADORES COMO DIRIGENTES, SERÁ
ASOCIADA UNA MULTA A SU BOLETA. ESTO
AMPARADO EN NUESTRO REGLAMENTO
INTERNO, ADEMÁS DE PERDER SU CALIDAD
DE SOCIO, DE ACUERDO AL ESTATUTO Art.
16º, letra e) Numeral 1***
LA INASISTENCIA INJUSTIFICADA A ESTA
ASAMBLEA TENDRÁ UNA MULTA DE $15.000.-
ASOCIADA A SU BOLETA

Cooperativa de Agua Algarrobal.

de los 60 años y el Re-
gistro Social de Ho-
gares vigente en la
comuna.



EL TRABAJO JJueves 7 de Julio de 2022 55555CRÓNICA

Directora Nacional de Dipreca visita dependencias de Cirpedipreca
La directora nacio-
nal Elsa Loyola
Muñoz, junto a la
directiva local de
Cirpedipreca. De
izquierda a derecha
el secretario del
círculo, suboficial
mayor Ricardo
Rivera, y el presi-
dente, sargento
primero (R) Javier
Muñoz.

La propia directora nacional resolviendo dudas
de las personas que fueron ayer.

Los módulos con personal de Dipreca dispuestos para atender todas las
inquietudes.

• Para conocer  inquietudes del per-
sonal activo y pasivo de Carabineros,
PDI y Gendarmería.-

Este miércoles 06 de
julio la directora nacio-
nal de Dipreca (Direc-
ción de Previsión de
Carabineros), Elsa Lo-
yola Muñoz, visitó las
dependencias de Cirpe-
dipreca San Felipe ubi-
cadas en calle San Mar-
tín 54, para verificar
personalmente el fun-
cionamiento del progra-
ma ‘Dipreca en Terre-
no’, donde uno de los
objetivos es aclarar in-
quietudes que tenga el
personal tanto pasivo
como activo. El martes
estuvo realizando esta
misa gestión en Los
Andes.

Al conversar con
nuestro medio, dijo que
siguiendo los linea-
mientos del gobierno,
«estamos llevando la
autoridad en terreno.
Bueno, por personali-
dad a mí me gusta mu-
cho estar en contacto
con la gente, porque es
la gente quien directa-
mente le comunica a
uno sus necesidades y
de las mismas personas
salen las soluciones, y
en virtud de lo mismo
hemos preparado ‘Di-

preca en Terreno’, no
sólo en las localidades
que tienen oficina o
plataformas regionales
nuestras, sino que tam-
bién llegar a las loca-
lidades que si bien es
cierto tienen oficinas
más cercanas, como es
el caso de Los Andes,
San Felipe, que tiene
Viña del Mar, llegar di-
rectamente a las loca-
lidades para hacer le-
vantamiento de las ne-
cesidades con la gente
y para la gente. La mis-
ma gente nos presenta
sus inquietudes, sus so-
licitudes, pero de ellas
mismas salen solucio-
nes, porque uno senta-
do en Santiago, en un
escritorio, si bien pue-
de estar conectado a un
computador o un telé-
fono, no es el contacto
directo con las perso-
nas, no logra entender
ni empatizar de la mis-
ma manera que cuando
está en terreno, enton-
ces por lo mismo hemos
decidido hacer este

‘Dipreca en Terreno’,
tenemos un programa
bastante ambicioso,
esta semana estamos 6,
7 y 8 de julio desde las
nueve y media hasta las
17:00 horas, acá en
San Martín 54 San Fe-
lipe», señala.

También hay un
consultorio jurídico;
«que es chiquitito, que
hace asesoría jurídica y
además patrocinio judi-
cial a nuestros benefi-
ciarios de más escasos
recursos. Estaremos el
22 de julio en la oficina
de Viña del Mar desde
las nueve de la mañana
hasta la una de la tar-
de», comenta.

- ¿Cuáles son las
principales inquietu-
des que se han encon-
trado?

- Básicamente esta-
mos haciendo ‘Dipre-
ca en Terreno’ para pa-
sivos y activos, para
los dos obviamente, y
las principales son en
materia de salud, por-
que para nadie es un
secreto que en Santia-
go tienen una atención
de salud mucho mejor
que en regiones, por-
que tenemos el Hoscar
y el Dipreca, además
tenemos nuestro centro
médico en Mac Iver
que también tiene es-
pecialidades y medici-
na familiar, y nuestro
centro odontológico,
entonces la gente de
Santiago tiene un acce-
so diferente. Sabemos

que estamos al debe
con regiones y por eso
me he propuesto la
meta de visitar regio-
nes para recoger de
ellos mismos sus nece-
sidades y las necesida-
des son básicamente
convenios de salud y
en virtud de lo mismo
estamos trabajando,
llamamos a concurso y
reestructuré el departa-
mento de convenios y
bonos. Estamos lla-
mando a concurso un
profesional que se
haga cargo de esta área
y quiero que se haga
cargo de área como un
gerente comercial y se
dedique a viajar por re-
giones, lo que yo estoy
haciendo quiero que lo
haga una persona sólo
con convenios y bo-
nos, apoyado por otros
profesionales, para po-
der hacer mayor canti-
dad de convenios que
vamos a recoger de la
misma gente de regio-
nes, de todos estos via-
jes que yo estoy ha-
ciendo, que también
me recoge la gente en
‘Dipreca en Terreno’

para tener en nuestro
catastro, visualizador
de los prestadores que
podemos tener en re-
giones y con ellos po-
derlos mandar a nego-
ciar y hacer convenios
para poder satisfacer
de mejor manera las
necesidades de nues-
tros beneficiarios en
regiones, y en definiti-
va acercar la salud a
regiones,  porque si
bien tenemos un con-
venio general con toda
la red de salud de hos-
pitales públicos, sabe-
mos que estamos al
debe.

- ¿Se pueden apo-
yar con clínicas parti-
culares?

- Con clínicas parti-
culares efectivamente,
centros médicos parti-
culares. Estamos viendo
todo tipo, por eso hace-
mos el levantamiento de
dónde se requiere ma-
yor cantidad de especia-
listas, donde requieren
imageonología.

- ¿Los precios?
-Son  los mismos

precios o sea la cober-
tura en Dipreca en ge-

neral para todos es de un
50%, estoy hablando en
general de las prestacio-
nes, si tiene seguro
complementario, que
nosotros lo propicia-
mos, lo licitamos todos
los años, el seguro les
cubre alrededor del
25% finalmente el copa-
go para nuestros bene-
ficiados es del 25% de
la prestación. En las clí-
nicas especiales o pro-
vinciales o donde tene-
mos convenios, los
aranceles son casi los
mismos que los nues-
tros, aumentado en un
poquito más, un 10% ,
15%, depende porque
en la zona norte es mu-
cho más cara, la zona
sur es más barata, trata-
mos de llegar a precios
más accesible para la
gente.

Al finalizar dijo que
uno de los problemas de
salud más frecuente que
se ha presentado duran-
te este pandemia, ha
sido el mental.

Dipreca ahora está
conformada por Carabi-
neros de Chile, PDI y
Gendarmería de Chile.
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Calle Larga con renovado Centro
Veterinario Comunitario Municipal gratis

• El espacio orientado exclusiva-
mente a las mascotas callelargui-
nas, comenzará a funcionar este
viernes 8 y funcionará de lunes a
viernes de 15 a 19 horas a un cos-
tado del Estadio Municipal.-

Con el fin de po-
der garantizar el ac-
ceso para todas las
mascotas de la comu-
na, la Municipalidad
de Calle Larga inau-
gurará el renovado
Centro Veterinario
Comunitario Munici-
pal, espacio que
cuenta con más de 11
años de antigüedad y
que se instaló como
el primer Hospital
Clínico Municipal de
Chile totalmente gra-
tuito para la atención
de perros y gatos.

El recinto ofrece-
rá atención primaria
para perros y gatos,
machos y hembras,
en donde se ofrecerán
dos tipos de canastas
de servicios a los que
los animales podrán
acceder: Canasta
Animal Sano y Ca-
nasta Animal Enfer-
mo. La primera de
estas cuenta con la
suministración de va-
cuna antiviral, anti-
rrábica, antiparasita-
rio interno y externo,
insumos básicos y
evaluación del estado
de salud del perro o
gato.

Por su parte la
Canasta Animal En-
fermo, cuenta con la

suministración de anti-
bióticos, analgésicos,
antiácidos, antiinflama-
torios, fluidoterapia, así
como otros fármacos e
insumos clínicos bási-
cos para tratar masco-
tas con algún tipo pro-
blema.

Sobre la próxima
inauguración de este
establecimiento de sa-
lud veterinario, la alcal-
desa Dina González
Alfaro sostuvo que
«una de las principales
solicitudes que recogi-
mos en el territorio du-
rante el período de
campaña, fue la nece-
sidad de la comunidad
por contar con un espa-
cio de atención veteri-
naria. Por eso restable-
cimos este Centro Vete-
rinario Comunitario ya
que nosotros habíamos
tenido una clínica vete-
rinaria hace unos años
y que fue la primera
que hubo en Chile de
atención gratuita muni-
cipal; por diversas ra-
zones dejó de atender y

hoy estamos reto-
mando este trabajo.
Atenderemos todos
los días de la sema-
na, donde los benefi-
ciarios serán las
mascotas de nuestra
comuna que podrán
acceder a todos los
servicios».

En el caso de las
urgencias veterina-
rias, el centro tendrá
la capacidad para es-
tabilizar y orientar a
los dueños o tutores
de la mascota y se en-
tregarán las indica-
ciones de derivación
respectiva.

Para poder conse-
guir una hora de aten-
ción, se debe llamar
al 34 2436249 el pri-
mer y el tercer lunes
de cada mes, de 9:30
a 13:30 horas. Con
motivo de la inaugu-
ración del Centro Ve-
terinario, en esta
oportunidad las horas
se entregará el jueves
7 de julio de 9:30 a
13:30 horas.

Partió primera reunión para formar
la Ruta Turística de Panquehue

Con acuerdos para
fortalecer la asociativi-
dad y el trabajo de cada
uno de los rubros partió
la primera reunión des-
tinada a la creación de
la ruta turística de la co-
muna de Panquehue.

Convocados por el
área de Turismo y Cul-
tura de la Municipalidad
de Panquehue y lidera-
da por el alcalde Gon-
zalo Vergara, partici-
paron de esta jornada
los representantes de las
viñas Sánchez de Loria,
El Escorial, Peymayen
y Von Siebenthal, el
Restaurante El Jabalí,
el Centro Turístico Pa-
lomar, el Vivero San
Manuel y la agrupación

de artesanos ArtePan.
Juan Bustamante

explicó que durante esta
primera reunión se reco-
gieron varias ideas para
avanzar en la creación
de la Ruta Turística, po-
tenciando el desarrollo
de los atractivos de la
comuna, rica en viñas,
balnearios, gastronomía
y patrimonio; «Vamos a
elaborar una especie de
tríptico y disponerlo en
todos los locales y para
la época estival dispo-
ner de un bus cultural,
que permita elaborar
una serie de rutas, ya
que una de las ideas
planteadas es abarcar
distintos sectores, según
el interés que demues-

tren los turistas».
Para el alcalde Gon-

zalo Vergara fue una re-
unión muy provechosa,
donde espera seguir su-
mando nuevas ideas y
poner en marcha la ini-
ciativa lo más pronto
posible.

Una ruta turística se
definiría como un cami-
no que permita apreciar
las virtudes más desta-
cables que posee  Pan-
quehue. Se insertaría  en
un recorrido  planifica-
do para que los turistas
 puedan descubrir parti-
cularidades de carácter
natural, cultural, histó-
rico, arqueológico, ar-
tístico, recreativo o gas-
tronómico.

Participaron el alcalde, las viñas Sánchez de Loria, El Escorial, Peyma-
yen y Von Siebenthal, el Restaurante El Jabalí, el Centro Turístico Palo-
mar, el Vivero San Manuel y la agrupación de artesanos ArtePan.

COOPERATIVA DE AHORRO Y CREDITO SAN FELIPE LTDA.
 

COMUNICADO
 
Informo a nuestros socios que con fecha 25 de junio de 2022
se realizó la Junta General de Socios del ejercicio 2021, esta
convocatoria se hizo cumpliendo con la normativa de la Ley
General de Cooperativas, y en virtud del estatuto social vi-
gente y del Reglamento de la Ley que nos permiten hacer
Juntas por medios remotos. Por lo anterior hago presente
que se trataron los puntos de la tabla, entre estos la aproba-
ción del Balance al 31/12/21 y el Dictamen de los Auditores
Externos, en los cuales queda manifiesta la solvencia de la
institución para respaldar las operaciones actuales y futuras,
y para apalancar el desempeño económico.

DIEGO DELGADO MORALES
GERENTE GENERAL (i)

El recinto ofrecerá atención primaria para perros y gatos, con dos
tipos de servicios: Canasta Animal Sano y Canasta Animal Enfermo.
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Gracias a ‘Fermín’, Carabineros incautó casi 10 mil dosis de cocaína

Esta es la droga y otros elementos incautados
por Carabineros a este ciudadano extranjero.

El es ‘Fermín’, el perro de Carabineros que logró detectar los más de 4
kilos de cocaína.

• El olfato del perro permitió decomi-
sar más de cuatro kilos de clorhidra-
to de cocaína en control carretero.-

En el marco de un
control carretero, per-
sonal de Carabineros
logró la incautación de
más de 4 kilos de dro-
gas que transportaba
un ciudadano extranje-
ro al interior de un bus
en el kilómetro 89 de
la ruta 5 Norte, a la al-
tura de la comuna de
Llay Llay.

Los controles pre-
ventivos y una investi-
gación desarrollada
por Carabineros en la
Ruta 5 Norte, permitie-
ron incautar en defini-
tiva 4,2 kilos de clor-

hidrato de cocaína, di-
nero de denominación
nacional y extranjero,
además de 6 teléfonos
celulares, los que eran
trasladados por una
persona de nacionali-
dad extranjera que se
movilizaba en un bus
proveniente desde el
norte de nuestro país,
con destino hacia la
provincia de San Feli-
pe de Aconcagua.

Con ello se sacaron
de circulación cerca de
10 mil dosis avaluadas
en un monto cercano a
los 80 millones de pe-
sos, todo esto gracias al
infalible olfato de ‘Fer-
mín’ del Emblema Ver-
de, uno de los canes de-
tectores de droga que
apoyaba los controles
carreteros.

Informado al fiscal
de turno se dispuso que
el imputado pasara a
control de detención.
En tanto desde la insti-
tución señalaron que
este tipo de procedi-
mientos son el resulta-
do de los controles per-
manentes. Así también
recordaron a la comu-
nidad que los hechos
ligados a droga pueden
ser denunciados anóni-
mamente al fono 135.
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Bomberos trabajó por horas combatiendo incendio de camión en autopista

Camión que transportaba carga peligrosa se incendió en
la autopista Los Andes.

• Fuego en el vehículo con carga peligrosa
generó la presencia incluso de unidades es-
peciales desde Viña del Mar.-

Una emergencia bastante
peligrosa se registró la tarde
del pasado día martes, cuan-
do en la autopista Los Andes,
a metros del peaje en la co-
muna de Panquehue, un ca-
mión que transportaba una
carga peligrosa comenzó a
incendiarse por la parte tra-
sera de éste.

Al lugar llegó de inme-
diato personal de Bomberos,
quienes durante horas traba-
jaron para poder controlar la
situación.

El comandante del Cuer-
po de Bomberos de San Feli-
pe, Juan Carlos Herrera
Lillo, señaló que «pasadas
las 19:30 horas se produce la
llamada por un incendio de
un camión que se quemaba

la parte trasera, donde hubo
un calentamiento en la parte
de los neumáticos».

Emergencia que generó
más de alguna complicación
para Bomberos, ya que no
tenían la certeza de qué era
el material que transportaba
este vehículo. «No se podía
trabajar en una primera ins-
tancia sin saber qué decía la
guía, si aplicábamos agua,
con productos químicos ha-
bría generado una explo-
sión», detalló Herrera.

En este mismo sentido, el
comandante de Bomberos
sostuvo que «tuvimos algu-

nos problemas porque el
conductor no quiso facilitar
la guía que tenía el camión,
lo único que pedía era sal-
var la rampla. Al último ya
llegó Carabineros, estuvi-
mos más de 15 minutos que
el camión se comenzó a in-
cendiar, las explosiones que
sintió la gente fueron de los
neumáticos, fueron 12 que
reventaron».

Herrera agregó además
que «el producto venía en
unos envases plásticos, la
gente que venía detrás de este
camión arrancó de inmedia-
to. Finalmente se consiguió
la guía, pero uno con la ex-
periencia que tiene tampoco
está realmente seguro que lo
que dice la guía es lo que vie-
ne en el camión».

Emergencia en la que fue
necesaria la presencia de las
unidades especiales de Acon-
cagua, incluso, solicitando el
apoyo de carros desde Viña
del Mar. «Se activaron las
dos unidades de elementos
peligrosos de Llay Llay y Los

Andes, hasta tuvimos que pe-
dir una unidad de espuma de
Viña del Mar», indicó.

Finalmente, el coman-
dante Herrera dijo que «al

último pudimos trabajar con
las guías que nos dio la faci-
lidad de poder trabajar con
agua para bajar temperatu-
ra y controlar la situación».
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Conmoción causa accidente en el camino Los Molles:

Horrible tragedia arrebata la vida a madre de 22 años y a su hijo de sólo 5

Personal de la SIAT de Carabineros realiza las pericias
respectivas para establecer la causa de esta tragedia.

PARTIDO EN DOS.- El vehículo impactó contra un árbol
en el camino Los Molles y literalmente se partió en dos,
falleciendo joven mujer (22) y su hijo de tan sólo 5 años.

Al lugar llegaron Bomberos, SAMU y Carabineros. La ruta debió permanecer cortada
durante horas.

• Vehículo literalmente se partió en dos tras
impactar contra un árbol en la recta del ca-
mino.-

Una verdadera tragedia
se produjo la mañana de ayer
en San Felipe, específica-
mente en el camino Los Mo-
lles, cuando pasadas las
10:00 horas, un vehículo im-
pactó contra un árbol en la
recta del kilómetro 1, dejan-
do un saldo de dos personas
fallecidas y un lesionado.

Al lugar llegaron los
equipos de emergencia quie-
nes trabajaron durante horas,
sin embargo, los esfuerzos
fueron insuficientes y lamen-
tablemente una mujer de 22
años y su pequeño hijo de tan
sólo 5 años de edad, fallecie-
ron en el mismo lugar de los
hechos. En tanto, un hombre,
conductor del automóvil, re-
sultó con lesiones.

En una primera instancia,
el superintendente del Cuer-
po de Bomberos de San Feli-
pe, David Guajardo, señaló
que «nos encontramos con
este accidente de un auto
‘Subaru’ que lamentable-
mente se partió en dos, la-
mentablemente tenemos una
mujer fallecida y hace pocos
momentos falleció un menor
de aproximadamente 5 años.
Son tres personas las que
iban en el auto, dos falleci-
dos y el conductor está en la
ambulancia, muy afectado».

En este mismo sentido,
Guajardo además aclaró que
en este accidente se vio in-
volucrado «sólo un vehículo

que lamentablemente se par-
tió en dos. Preliminarmente
el auto venía hacia San Feli-
pe y tiene que haber perdido
el control, impactando los
árboles en el lugar».

Por orden del fiscal de
turno, es personal de la Sec-
ción Investigadora de Acci-
dentes de Tránsito (SIAT) de
Carabineros de San Felipe,
quienes realizaron la investi-
gación del caso para determi-
nar la causa que provocó este
fatal accidente que enluta a
toda una familia.

El capitán de la SIAT,
Luis Tobar, indicó que «el
día de hoy (ayer miércoles),
a eso de las 10 de la maña-
na, en la ruta 701 próximo al
kilómetro 1, por casusas que
son investigadas por la SIAT,
un vehículo desvió su trayec-
toria e impactó con un árbol
a un costado de la ruta.

«A raíz de este lamenta-
ble accidente, fallece la
acompañante de 22 años y su
hijo de 5 años, los que se
transportaban como acom-
pañantes en el vehículo. De
esto tomó conocimiento el
Ministerio Público, quien
determinó que las pericias
sean realizadas por la SIAT
de San Felipe, los que se en-
cuentran realizando todas las

diligencias y pericias para
establecer fehacientemente
la causa del por qué este auto
pierde el control», agregó el
capitán Tobar.

Accidente fatal que enlu-
ta a toda una familia y que
ha generado la conmoción de
toda la comunidad.

Pasados los minutos tras
producida la tragedia, se
pudo establecer que ambas
víctimas como asimismo el
hombre que resultó lesiona-
do, son de la comuna de San-
ta María.

José Luis Silva, de emer-
gencia de Santa María, llegó
hasta el lugar del accidente y
relató que «es una familia
que sufre la pérdida de una
hija y su menor, es una tra-
gedia. Es una familia cono-
cida del sector de La Higue-
ra, son familia de una ex con-
cejala de la comuna, la mu-
chacha de 22 años, y su me-
nor de 5 años, es doloroso
para la familia. El conduc-
tor del auto es del sector de
Las Cabras, por lo tanto,
afecta a la comunidad en ge-
neral».

Finalmente, y respecto
del por qué se produce este
accidente, Silva comentó que
«por lo que me comenta el
papá (abuelo), parece que la

iban a dejar al trabajo (víc-
tima), probablemente iban
muy rápido, hay muchos
otros factores, quizás la es-
carcha del sector.  Es lamen-
table el hecho, tan joven y un
menor que resulten falleci-
dos, es una escena realmen-
te dolorosa».

La víctima fue identifi-

cada como Javiera Ponce
Jara, sobrina de la ex con-
cejala de la comuna de San-
ta María, Marisol Ponce.
Por su parte el conductor
del vehículo, Kevin Ferrer
Caneo, fue trasladado con
lesiones graves hasta el Hos-
pital San Camilo de San Fe-
lipe.
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El sábado Trasandino vuelve a la acción

Eloy Roige promete que hará su mejor esfuerzo para aportar al Uní Uní

Este sábado el cuadro de Los Andes empezará
a jugar la segunda tanda del torneo.

A las cuatro de la
tarde de este sábado
en el estadio Regional
de Los Andes, Tra-
sandino iniciará su
incursión en la decisi-
va rueda de revanchas
del campeonato de la
Segunda División.

El conjunto andi-
no enfrentará a Ro-
delindo, un equipo
que tiene la misma
cantidad de puntos
que los aconcagüi-
nos, y que espera en
esta fase meterse de
lleno en la pelea por

el título de la serie C
del balompié profe-
sional chileno, por
lo que claramente
estamos en presen-
cia de un duelo que
será intenso y raspo-
so.

La duodécima fe-
cha se jugará en gran
parte durante la jor-
nada sabatina, en la
cual hay agendados
cuatro pleitos, mien-
tras que el domingo
será cerrado con los
restantes dos.
Programación

fecha 12ª
Sábado 9 de Julio

15:00 San Antonio
– San Marcos

15:00 Real San
Joaquín– General Ve-
lásquez

16:00 Trasandino
– Rodelindo

18:00 Lautaro de
Buin – Deportes Li-
mache
Domingo 10 de
julio

15:00 Indepen-
diente de Cauquenes
– Deportes Concep-
ción

15:30 Iberia – De-
portes Valdivia

Tabla de
Posiciones
Lugar Ptos.
Gral. Velásquez 23
San Marcos 22
Concepción 19
Rodelindo 16
Trasandino 16
Valdivia 16
San Antonio 13
Iberia 13
Lautaro 13
Real San Joaquín13
Independiente 10
Limache  7

Eloy Roige es uno de los tres refuerzos del Uní
Uní para la segunda rueda.

En el empate a 3
ante Deportes Reco-
leta, la parcialidad al-
birroja pudo conocer
a Eloy Roige, uno de
los refuerzos del Uní
Uní para el segundo
semestre de 2022. Si
bien es cierto el vo-
lante no tuvo mucha
participación en el
juego, sí al menos dio
pistas de lo que se
puede esperar de él, al
mostrar dinámica,
buscar líneas de pases
y colaborar en la mar-
ca.

El llegado desde
una serie menor del
ascenso español,

sabe que acá deberá
ganarse un espacio
para hacerse de un
nombre en el Uní
Uní, objetivos que
para lograrlos deberá
trabajar muy fuerte:
«La verdad es que
vengo con muchas
ganas de hacer las
cosas bien y ser un
aporte para este
equipo; estoy muy
contento por el reci-
bimiento que tuve.
Ahora solo me queda
demostrar porqué
vine y aportar para
lograr el ascenso»,
reconoció.

A sabiendas que

es un total descono-
cido para el medio
local y nacional, Roi-
ge no tiene proble-
mas en contar su tra-
yectoria profesional:
«Hice todas las infe-
riores en Instituto
(De Córdova), ahí
logré jugar en Pri-
mera; después me
fui, por lo que estu-
ve en distintos lados.
Ahora estaba en el
ascenso en España y
surgió esta posibili-
dad de venir a Unión
San Felipe; la ver-
dad que a mis 23
años tengo muchas
ganas de seguir

aprendiendo y mejo-
rando. Mi posición
es la de volante inte-
rior; siempre he ju-
gado ahí, pero tam-
bién puedo hacerlo
por las bandas. In-
dependiente de lo
que me pida el entre-
nador, lo mío será
intentar ser un
aporte».

En el final el juga-
dor de 23 años de
edad, mandó un men-
saje a la hinchada,
asegurando que
«haré y dejaré todo
en la cancha; siem-
pre estaré para po-
der sumar», disparó.
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AMOR: Nada es imposible cuando realmen-
te se desea hacer algo bueno para su cora-
zón. SALUD: Hoy las tensiones deberán
quedar a un lado para que pueda aliviarse
su sistema nervioso. DINERO: Cuidado con
estar perdiendo dinero ajeno. COLOR: Lila.
NÚMERO: 6.

AMOR: Confundir los sentimientos es fácil,
pero antes de decir las cosas vea si esto es
recíproco. SALUD: Tome los problemas con
más altura de miras ya que eso influye en su
salud. DINERO: Poco a poco los caminos en
el trabajo se esclareciendo. COLOR: Crema.
NÚMERO: 26.

AMOR: Si esa persona fue clara con us-
ted sobre lo que siente, entonces usted
solo debe respetar lo que le dijeron. SA-
LUD: Cuidado que el cigarro le afecta más
de lo usted cree. DINERO: Trate de no
gastar lo que ha logrado ahorrar. COLOR:
Amarillo. NÚMERO: 33.

AMOR: El que esa persona quiera estar con
usted no significa que así debe ser si usted
no lo siente. SALUD: Debe tener cuidado con
auto medicarse en especial con medicamen-
tos para hacer dieta. DINERO: La capacita-
ción le puede abrir muchas puertas. COLOR:
Ámbar. NÚMERO: 4.

AMOR: Más cuidado con la influencia de al-
gunas personas, estas pueden no estar en-
tregando cosas buenas a su vida. SALUD:
Busquen la forma de tener una vida un poco
más saludable que hasta ahora. DINERO: El
día estará tranquilo. COLOR: Plomo. NÚME-
RO: 22.

AMOR: El perdonar enriquece su alma y de-
muestra el gran valor que tiene como ser
humano. SALUD: Pasar tanto tiempo detrás
de una pantalla puede afectar mucho a su
vista. DINERO: Prudencia en sus gastos, aún
queda mucho mes de julio todavía. COLOR:
Granate. NÚMERO: 1.

AMOR: Ojo con esa persona, tal vez termi-
ne generándole un grave problema en lugar
de ser algo bueno en su vida. SALUD: Cui-
dado con el consumo excesivo de sodio. DI-
NERO: No es momento de desordenarse de-
masiado con sus finanzas. COLOR: Gris.
NÚMERO: 29.

AMOR: Todo lo que diga puede ser usado en su
contra, así es que le invito a medir un poco sus
palabras en ciertas ocasiones. SALUD: Some-
terse a situaciones de estrés no le ayuda, cui-
dado. DINERO: Debe limitarse a gastar sólo lo
presupuestado y no excederse más de la cuen-
ta. COLOR: Rojo. NÚMERO: 30.

AMOR: La fuerza de su corazón le ayudará
a salir adelante aunque las cosas se pongan
difíciles en algún momento. SALUD: Su con-
dición puede empeorar si es que no se cuida
más. DINERO: Evite solicitar préstamos a no
ser que sea su último recurso. COLOR: Ver-
de. NÚMERO: 8.

AMOR: Si deja que muchas personas se
entrometan en su relación estará cometien-
do un grave error. SALUD: Para que se re-
cupere con más prontitud debe poner de su
parte. DINERO: Acepte los nuevos desafíos
que le ofrecen. COLOR: Terracota. NÚME-
RO: 7.

AMOR: Los conflictos no se solucionan con
silencio, las cosas hay que conversarlas en
profundidad con la pareja. SALUD: Tenga
cuidado con las recaídas. DINERO: No debe
perder la confianza en usted, entienda que
es alguien muy capaz. COLOR: Azul. NÚME-
RO: 10.

AMOR: No crea que las diferencias le alejan de
esa persona, tal vez sea lo más atractivo de esto.
SALUD: No eche a perder su ánimo, eso le ayu-
dará siempre. DINERO: Los desafíos que le im-
ponen en su trabajo deben ser cumplidos, usted
tiene toda la capacidad para ello. COLOR: Ma-
rrón. NÚMERO: 27.

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00
Salinas 1373, 2º Piso Of. 203

Ed. El Comendador
Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)
Edificio Las Rosas - O’Higgins 640

Fono 342421902

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343
San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203
Edificio El Comendador

Fono 342512343 - 342912543
San Felipe

Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386 al llegar a Grecia, Ñuñoa
   (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353,
   Paradero 4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
   TWITTER  @yolandasultanah
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Vecinos presentes en la reunión de este martes en la noche en la Sede
de Padre Hurtado.

Este día martes en la
noche, en la sede de la
Junta de Vecinos Padre
Hurtado, se llevó a cabo
una reunión por los rui-
dos molestos que ema-
nan desde el ‘Bar Bro-
oklyn’ y que por años
han molestado a veci-
nos. Entre los partici-
pantes estuvieron las
personas afectadas, el
administrador munici-
pal; no estuvo presente
la alcaldesa, pero sí cua-
tro de los seis conceja-
les de la comuna, más
vecinos y representan-
tes de la directiva enca-
bezada por su presiden-
te Patricio Briones. Fi-
nalmente se llegó a un
acuerdo que este lunes
se verá la suerte que co-
rrerá el bar.

En conversación
con nuestro medio, dijo
el presidente Patricio
Briones que «anoche

(martes) habíamos
acordado una reunión a
través del concejal Ra-
fael Sottolochio, en el
cual él se comprometía
llegar con la mayoría
de los concejales, en el
cual llegó Juan Carlos
Sabaj, el ‘Caco’ Cova-
rrubias, la señora Pa-
tricia Boffa y el admi-
nistrador municipal
Hernán Herrera, en la
cual todos los vecinos,
aproximadamente unas
25 a 30 personas que
había, expresaron su
malestar por los malos
ruidos, que se orinan en
la calle, todas esa cosas
archiconocidas, y fue-
ron escuchados por to-
dos los concejales que
estaban ahí, en la cual
la gente se sintió respal-
dada, congratulada que
ellos hayan sido escu-
chados por las autori-
dades y por el señor

administrador munici-
pal que venía en repre-
sentación de la señora
alcaldesa», dice.

- ¿No vino la alcal-
desa?

- No, ella no vino,
pero vino él. A la larga
él también se explayó
en ciertas cosas y que se
va a tomar cartas en el
asunto, porque viene
renovación de patentes
municipales y todas
esas cosas y ahí va a ser
tratado por el concejo
municipal.

- ¿Se dio a conocer
qué patentes tiene el
Brooklyn?

- Ahí dijeron que era
como bar y ‘sanguche-
ría’.

- ¿Pero tienen
como para música en
vivo o no?

- A bajos decibeles,
no muy alto como mú-
sica en vivo, para escu-
char.

- ¿En el fondo
cómo para ir a tomar
un trago?

- Exactamente,
como toda la gente lo
hace en todas partes, ir
a tomarse un trago, es-
cuchar y dialogar, pero
cuando a las cinco de la
mañana estén con el vo-
lumen a todo decibel y
que la gente que vive al
lado no puedan dormir,
es algo inhumano por-
que toda la gente nece-

sita descansar de una
labor de trabajo al otro
día reponerse y volver a
la pega.

- ¿Quedaron con-
formes ustedes con la
reunión? ¿Qué se va a
hacer en la práctica,
en el fondo se van a
revisar las patentes?

- Exactamente, todo
eso se va a revisar el lu-
nes que tienen concejo
municipal, tienen que
juntar algunos papeles
de notas y partes que
tienen los vecinos para
que el Concejo le dé
prioridad a esto, porque
no puede ser que a tra-
vés de 6 años tengan
este problema.

- ¿En ese sentido se
va a tener en conside-
ración alguna docu-
mentación de ustedes,
alguna firma o no?

- Nosotros hemos
hecho llegar dos cartas

al concejo, en lo cual
ellos las tienen ahí.

- ¿Expresando la
molestia?

- Expresando la mo-
lestia de todos los veci-
nos. Nosotros la hici-
mos a través de ellos,
nosotros tuvimos que
avalar eso porque so-
mos la cara visible para
los vecinos también
ayudarlos, de eso se tra-
ta.

- ¿Cómo quedaron
los más afectados que
son los vecinos de al-
rededor?

- Bien, súper com-
placidos y que los diri-
gentes de la junta pri-
mera vez que los toma-
ban en cuenta, que otras
veces… Y lo otro que
gracias a la gestión de
nosotros hayan llegado
todos los concejales, y
se sentían escuchados
como vecinos. Y eso fue

lo más.... salieron muy
conformes con eso, por-
que ellos ven que se es-
tán haciendo las cosas
para ver que todos ne-
cesitan trabajar, pero
dentro de las normas.

- ¿Cuál es la reso-
lución que esperan un
ustedes?

- Ahí eso lo ve el
concejo, pero por lo que
se veía... se veía humo
blanco para los vecinos
de ahí.

- ¿Entonces el lu-
nes se resuelve?

- El lunes, en un
concejo que tienen
ellos.

AGRADECIMIENTOS
Desde la directiva

aprovecharon de agra-
decer la colaboración en
el arreglo de la sede
para recibir a las auto-
ridades, de las señoras
Hortensia y Cristina.

Tras reclamos de vecinos:

Concejales resolverían este lunes el futuro del ‘Bar Brooklyn’

La directiva de la junta de vecinos Alberto Hur-
tado junto al administrador municipal, abogado
Hernán Herrera Caballero.

Los concejales junto al presidente de la Junta de Vecinos Padre Hurtado,
Patricio Briones.

Los vecinos escucharon con mucha atención y bastante esperanzados a
las autoridades que los visitaron.


